



CARTA DEL PRESIDENTE EJECUTIVO

El cambio desde la educación

Un año más, publicamos este informe como parte de nuestro compromiso con la transparencia hacia nuestros grupos de interés. En él hacemos un repaso a los principales hitos conseguidos en 2023, un ejercicio en el que **hemos cumplido nuestros objetivos, tanto en los mercados de suscripción y didáctico**, y en el que hemos logrado importantes avances en nuestra estrategia de sostenibilidad.

El hilo conductor de este año está basado en **la idea de "cambio"**, un concepto que hace referencia a las distintas transformaciones que estamos viviendo y sobre las que la educación tiene un papel clave.

En primer lugar, **la transformación digital**, que en 2023 se ha visto impulsada por el auge del big data y, por supuesto, la inteligencia artificial (IA). Como parte de nuestra apuesta decidida por la innovación, en Santillana estamos atentos a la evolución de estas tecnologías para poder aprovechar las oportunidades que presentan y ponerlas, así, **al servicio de una educación más personalizada e inclusiva**.

"Contamos con un equipo altamente comprometido que trabaja, día a día, en el desarrollo soluciones educativas innovadoras y de la máxima calidad, que den mayores oportunidades de vida a los estudiantes"



En segundo lugar, **los cambios sociales y medioambientales** que se están produciendo en todo el mundo. La urgencia climática o el aumento de las desigualdades son temas que, como compañía, no podemos obviar. **Toda nuestra actividad se sustenta sobre un sólido compromiso con las personas y el entorno**, que se materializa en un Plan Director de Sostenibilidad, nuestra hoja de ruta para contribuir a la resolución de estos desafíos globales.

En Santillana tenemos claro que **la escuela es el epicentro del cambio**. Es ahí donde estudian los ciudadanos del futuro: las personas que impulsarán las siguientes innovaciones tecnológicas y las que deberán afrontar los retos sociales y medioambientales de los próximos años. Nuestra responsabilidad es ofrecerles una educación que les prepare para ello, **no solo con conocimientos, sino también con valores, habilidades y competencias** que les ayuden a gestionar sus emociones y las relaciones con los demás y con su entorno.

Las 3.366 personas que formamos parte de Santillana estamos convencidos de que, con **una educación de calidad, podemos transformar la sociedad** y lograr una tercera transformación, esa que todos deseamos: el desarrollo sostenible del planeta. Es un propósito compartido por toda la plantilla, lo que hace que contemos con un **equipo altamente comprometido** que trabaja, día a día, en la creación de soluciones educativas innovadoras y de la máxima calidad, que den mayores oportunidades de vida a los millones de estudiantes que confían en nosotros.

En 2024, seguiremos trabajando en esta dirección para dar, desde la educación, el impulso definitivo a ese cambio.

Francisco Cuadrado, presidente ejecutivo

